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令和４年度 議会事務局 経営計画書 

職・氏名 経 営 方 針 経 営 資 源 

議会事務局長 

三浦 光男 

●使命 

 議会事務局は、議会運営・議会活動・政策立案機能の支援や議会と  

執行機関との調整、議会と市民との媒介といった役割を担うとともに、

議会の情報を様々な媒体を活用して、市民に対して迅速で正確、そして

分かりやすく伝えていくことが私たちの使命です。 

●基本方針 

①議事機関である議会の運営に関し、議員に質の高い職務環境を提供

することによって、市民に良質な行政サービスの提供がなされるよ

う議員の議会活動を支援します。 

②ホームページや議会だより、議会ネット配信システム等により、議

会活動情報等を積極的に公開し、「市民が身近に感じることのでき

る議会」「開かれた議会」を推進します。 

③円滑で秩序ある議会運営のために、事務局機能の充実・強化を図

り、議会からの要請など的確に対応できる体制づくりに努めます。 

所 管 課 議会事務局 

 

人  員 

正職員 
会計年度

任用職員 
合計 

４人 １人 ５人 

一般会計 １８１，７７９ 千円 

特別会計 ０ 千円 

計 １８１，７７９ 千円 

（うち人件費） （       ３９，６４８ 千円） 

 

重点項目 内容 成果目標 9月末の進捗状況 1月末の進捗状況 3月末の達成状況 

１ 

円滑で効率的な議

会運営や政策立案

等の様々な議会活

動の支援 

 

調査機能や法務機能の充実を

図り、議会運営、議会活動を支

援します。 

また、円滑で効率的な議会運

営に向けて一層の ICT 化を進

めます。 

 

適切な情報提供を適時に

行えるよう、調査情報、政

策、法務部門を充実強化し

ます。 

また、昨年度導入したタブ

レット端末の活用を進め

ます。 

議会定例会（6月、9月）

臨時会（7月）各常任委

員会及び特別委員会等

が開催され、随時必要

な情報を提供すること

で円滑な運営ができま

した。 

 

また、タブレット端末

の運用も軌道に乗って

きています。 

議会定例会（6月、9月、

11月）臨時会（7月、10

月）各常任委員会及び

特別委員会等が開催

され、随時必要な情報

を提供することで円

滑な運営ができまし

た。 

また、タブレット端末

の活用について、引き

続き研究します。 

議会定例会（6月、9月、

11月、2月）臨時会（7月、

10月）各常任委員会及び

特別委員会等が開催さ

れ、いずれも概ね円滑な

運営ができました。 

また、タブレット端末に

ついては、定例会ごとに

要望や意見を聞きながら

利活用の研究を進めるこ

とができました。 



2 

 

重点項目 内容 成果目標 9月末の進捗状況 1月末の進捗状況 3月末の達成状況 

2 

議会活動の紹介 議会だより発行や議会報告会

開催の支援を行うとともに、

議会ホームページを適時更新

します。 

議会だより（年 4回、市内

全世帯配布）発行の編集補

助をするとともに議会報

告会の開催の支援を行い

ます。 

また、議会ホームページを

適時更新します。 

議会だよりは、70号を 

5月1日に、71号を8月

１日に発行し、現在11

月1日発行となる72号

の編集作業をしてい

ます。  

また、議会ホームペー

ジを適時更新してい

ます。 

 

議会だよりは、70号

を 5月1日に、71号を

8月1日に、72号を 

11月1日に発行し、現

在2月1日発行となる

73号の編集作業をし

ています。  

また、議会ホームペ

ージを適時更新して

います。 

 

議会だよりを定例会ご

とに70号から73号を発

行しました。 

また、2月に開催を予定

していた議会報告会が

中止となったため、3月

1日に議会だより「特別

号」を発行し、報告予定

の内容をお伝えするこ

とができました。 

あわせて議会ホームペ

ージを適時更新し、最新

の情報の提供ができま

した。 

 

 

 

3 

市民に分かりやす

く開かれた議会へ

の取組の支援 

議会ネット配信システム（ラ

イブ中継及び録画配信）への

アクセスに係る呼びかけをホ

ームページ等で積極的に行い

ます。また、新型コロナウイル

スの感染状況を見ながら議会

傍聴の周知を図り、市民にと

って身近な議会を目指しま

す。 

スムーズなインターネッ

ト配信（ライブ中継及び録

画配信）を行うとともに、

マスメディアを通じて議

会情報を発信し、議会傍聴

者、インターネット閲覧者

など議会と市民をつなぐ

場への参加者の増加を目

指します。 

定例会及び議場で行 

う委員会のインター 

ネット中継について 

は概ね順調に配信す 

ることができていま 

す。 

同左 

 

定例会及び議場で行う

委員会のインターネッ

ト中継については、順

調に配信することがで

きました。 

4 

事務局職員の育

成･体制強化 

社会情勢の変革など様々な状

況に対応できる事務局を目指

し、各種職員研修会や先進地

視察研修を通して、事務局職

員の能力向上を図ります。 

市、研修センター、市町村

アカデミーなどが開催す

る各種研修会等に出席も

しくは、オンラインでの参

加を積極的に行い、事務局

職員のスキルアップを図

ります。 

今年度も新型コロナ 

ウイルス感染症拡大 

防止のため研修会が 

中止になり参加でき

ていませんが、今後オ

ンライン研修の受講

を予定しており、スキ

ルアップに努めてい

きます。 

新型コロナウイルス

感染症拡大防止のた

め研修会が中止にな

り参加できていませ

んが、オンライン研

修の受講、インター

ネットの活用による

スキルアップに努め

ています。 

参加を予定していた研

修が新型コロナウイル

スの影響で中止となる

など、十分とは言えませ

んが、オンライン研修の

受講などにより一定の

スキルアップは図れま

した。 

 


